

Medienmeldung vom 10. August 2012

Gerlafingen: Mutmasslicher Täter ermittelt

Im Verlaufe der Ermittlungen konnte die Kantonspolizei Solothurn den mutmasslichen Täter, welcher am Sonntag, 5. August 2012, in einem Treppenhaus in Gerlafingen eine Rauchpetarde zündete, ermitteln.

Am Sonntag, 5. August 2012, kurz vor 3 Uhr stellten Anwohner an der Bahnhofstrasse in Gerlafingen eine Rauchentwicklung im Treppenhaus fest. Durch eine unbekannte Täterschaft wurde dort eine Rauchpetarde gezündet (Medienmeldung vom 5. August). Aufgrund von Hinweisen und intensiven Ermittlungen, konnte die Kantonspolizei Solothurn den mutmasslichen Täter ermitteln. Es handelt sich dabei um einen 42-jährigen Schweizer. Gemäss ersten Erkenntnissen handelte der Mann nicht aus politisch motivierten Gründen. Er ist geständig und wird bei der Staatsanwaltschaft zur Anzeige gebracht.